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目標届かず、悔しい敗退…� 

A今シーズン限りでの引
退を発表した、ミスター
アルディージャ・金湾領
{ホーム掻終戦セレモ
ニーより)

明治安田J2第41節・新潟戦は、複数得点での勝利が必要だったが、勝ち切れず苦しいド口一。最終節・金沢戦もホームのよう

な大声援を背にキックオフ直後から攻撃を仕掛けたが、追加得点を奪えず3戦連続のドローでリーグ戦を終えた。年間3位で出

場した2019J1参入プレーオフ1回戦は、山形を相手に2失点で敗れ、2年連続のプレーオフ1回戦敗退。2020シーズンは再び� 

J1復帰を目指して戦うとととなった。
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す。僕は覚えて

Q.大宮生活も2年目。おすすめの場所はおりますか?

A.うーん、難しい質問で、すが、全般的に大宮公園で、やってし，るお祭りは好きで、

Q.サービス精神旺盛な畑尾週手。どんな子どもだっ雄? 

A.子どもの頃、家族はお寒い芸人になるんじゃないか、と思っていたみたいで、

ないのですが、家族で集まるとみんなの前に出て、注目を浴びるようなととをしていたよう

で・・・。かといって今、お� bしろいことや一発芸ができるわけじゃないですよ?なので、そこは

勘違いしないでもらっ宮(笑)。周りの人に協力してもらって、生きるタイプなので。� 

Q.子どもの頃から大きかった?� 

A.はい、背の順はず、っと後ろで、した!理由は定かでないですが、今思えば小さい頃は朝昼晩3
食牛乳というぐらい、tf.~乳を飲んでいました。実家にいた高校・大学時代も、パックに "ヒ口
卜"の"H"が警かれた自治専用の牛乳が冷蔵庫にあって、いつもコップに移さず、にそのまま

飲んでいましたね(笑)。あと、赤ちゃんのころは夜泣きをせず1こぐっすり寝る子だったみたい

です。親は育てるのが者だったとか。寝る子は育つのかな?� 

Q.皆さんヘメッセージを!� 

A.1年間応援いただき、羽闘にありがとうございました。2年連続で自動昇格できなかった、プ

レーオフで、勝てなかっこという事実は、今の自分たちの実力だと，患います。納得できる結

果ではなかったで、すがFこの結果をしっかり受け止めて、来シーズンは個人としてもっと遣

しくなり、チームがさら� ζ強くなれるように頑張っていきたいで、す。変わらぬ熱いご声援を

よろしくお願いします� !
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2019シーズンを終え表敬訪問を実施� 

市内の小学校で選手たちが「夢」の先生に� 

2019シーズンを戦い終え、12月4日に大野元裕埼玉県

知事と埼玉県議会、そして11月28日、12月2日、� 12月4日に

はアルディージャがホームタウンとする、さいたま市西区・

北区・大宮区・見沼区・岩槻区の5区長へ表敬訪問しました。

森正志社長、高木琢也監督、渡部大輔選手が県庁へ

伺った際には、日頃の支援への御礼とシーズン終了のご

報告、来季への決意をお伝えし、大野県知事からは「多く

の方が一喜一憂し、心から応援していたからこそ、今年の

結果を残念に思った方も多いでしょう。ぜひ、県民の皆さ

んに夢を与えてもらいたいと思います」との激励のお言葉

をいただきました。

ホームタウン5区長へは、各区のアピール選手を務める

河面旺成選手、小島幹敏選手、三門雄大選手、大山啓輔選

手、石川俊輝選手がそれぞれ訪問。日頃より大宮アル

デ、イージャの活動へご協力いただいている各課職員の皆

さまにもご挨拶を行い、引き続きのご支援とご声援をお願

いしました。

12月2目、4目、5日に、さいたま市

教育委員会が推進する「夢工房未

来(みら)くる先生ふれ愛推進事業」

に選手が参加しました。小学校の児

童を対象に、ふれあいサッカーと

"夢を持つことの大切さ"をテーマに

したお話し会を行いました。

お話し会では小学校時代のエピ

ソードや、夢や目標を持つことの大

切さ、それに向かって努力するととの

大切さなどを伝え、質問タイムでは、

「大変なときや苦しいときはと、うやって乗り越えますかむなど、児童たちが真剣な眼差しで質

問し、選手たちの話に聞き入る様子が印象的でした。

ふれあいサッカーで、は、プ口の技に大きな驚きの歓声が上がるなど、リフテインク、対決

やドリブル競争、試合などを通して、選手たちのすごさを肌で感じていたようでした。サッ

カーを習っている子もそうで、ない子も、みんな笑顔で楽しそうに参加してくれました。
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大宮アJレディージャに関するお問合せはこちらまで
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